
 

Fabrizio da LUCCA 

Voglio ricordare il lato umanitario di questo sport. la FITAV oltre che a curare l'aspetto sportivo del 
tiro a volo. Si prodiga ogni anno alla raccolta  di fondi, da devolvere alla lotta al cancro. In 
Toscana, sino al 2011, l' ex comitato regionale FITAV, ha  raccolto soldi,  per la lotta alle leucemie 
"AIL" per la lotta al cancro "AIRC" per i terrmotati dell'Abruzzo ecc. I tiratori che si apprestavano a 
concorrere in una gara di solidarietà, sapevano già di aver vinto qualche cosa, indipendentemente 
dal risultato sportivo. 

ASD TAV VALDICASTELLO è stata presente ad ogni inziativa. Aiutateci ad aiutare. Riaprite il tiro. 

Bruno da Grosseto 

Ancora una batosta per il tiro a volo toscano che non ci voleva e non mi sarei aspettato. Non 
capisco perché questo accanimento verso una piccola, ma funzionante società  che si è sempre 
operata per ridurre l'impatto ambientale secondo le normative vigenti recuperando tutti gli inerti. 
Società  in cui ti sentivi subito a casa grazie all'ospitalità  dei gestori e del sempre presente 
delegato provinciale Nieri. Auguro a tutto il tiro a volo toscano che la questione sia risolta quanto 
prima e che chi di dovere si faccia sentire al più presto. 

  

Franco da Pisa 

Non so cosa dire. Mi spiace tanto, alla famiglia Salvatori faccio tanti auguri. Speriamo di poter 
tornare presto a gareggiare nel vostro campo. 

Alessandro da Arezzo 

Salve: 
Non ci son parole per quello che sta accadendo alla famiglia Salvatori, purtroppo chi non vive 
questo sport con amore non sa cosa si prova a veder chiudere l’ennesima società sempre per la 
solita burocrazia, andiamo a prendere sempre i pesci più piccoli perché e pesci più grandi hanno 
anche la potenza di poter evitare controlli, ma non mi riferisco al mondo del Tiro a volo, in Italia ci 
sono aziende che inquinano con i loro scarichi e i loro rifiuti, ma non tutti vengono controllati e 
fatti chiudere, mentre per quanto riguarda il Tiro a volo, appena si presentano le autorità, allora 
avviene una chiusura immediata con la probabilità di non riaprire più come è già successo più di 
una volta. Non ci sono parole, l’unica cosa che mi sento di dire e che sono vicino alla famiglia 
Salvatori, anche se so che servirà a poco, un grande abbraccio. 
  

Anonimo da Lucca 

Speriamo che tutto si risolva in poco tempo. A presto sul campo di Valdicastello. 

   Albano Pera             



   Sono veramente preoccupato per questo ennesimo intervento volto a chiudere un campo di tiro, 
l'ultimo della provincia di Lucca. 

Invito la famiglia Salvadori ad impegnarsi al massimo per preservare questo storico campo, magari 
chiedendo aiuto anche alla Fitav. 

I tiratori vi sono vicini. 

 


